
 

 

 

Vier-Tore-Stadt  
Neubrandenburg 

Anfrage 
 
gemäß § 6 der Hauptsatzung 
 
Anfragen Nr.: ANF/VII/0191   
    
  
Gegenstand:  Mehrweggeschirr bei Veranstaltungen 

 

 
Behandlung:  öffentlich 
  
Anfrage vom: Sitzung der Stadtvertretung am 27.04.2023 
  
Einreicher: Ratsherr Dr. Kirchhefer 
  
  
  

 
 

Sachverhalt: 
 

Ratsherr Dr. Kirchhefer (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) hat eine Nachfrage zu seiner Anfrage 
aus der letzten Sitzung der Stadtvertretung zum Thema Müllvermeidung. In der Antwort auf 
seine Anfrage wurde ihm mitgeteilt, dass eine ausschließliche Nutzung von Mehrweggeschirr 
aus Infrastrukturgründen derzeit nicht möglich ist. Seine Frage ist, was „derzeit“ bedeutet: 
Soll die Infrastruktur geschaffen werden? In welchem Zeitraum? 
 
 
 
 
 
 
 




